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Einwohnerfragestunde
zum Ende der Ratssitzung am 16.11.2023

Eine Einwohnerin stellt sich als Mitarbeiterin des Jugendamtes vor. Sie habe große

Sorgen, wie es jetzt weitergehe und es stellten sich viele Fragen. Zum Beispiel, weshalb

nicht früher Maßnahmen zur Personalgewinnung getroffen wurden. Es habe Vorschläge

aus dem Kollegenkreis gegeben, die nicht gehört wurden. Es habe keine richtige

Möglichkeit gegeben, Lösungsvorschläge anzubringen. Weiter fragt sie, warum erst jetzt

eine Personalversammlung stattfinde.

Erster Stadtrat Kugel kündigt eine Personalversammlung der im Rathaus V

beschäftigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für den kommenden Montag an, um sich

zu den bestehenden Fragen auszutauschen. Herr Kugel lädt dazu ein, seine offene Tür

zu nutzen und das direkte Gespräch mit ihm zu suchen.


